

**OFICIALIZA HACIENDA COMPRA DE 13 PLANTAS DE IBERDROLA**

LA ESPAÑOLA VENDE 55% DE SU NEGOCIO EN MÉXICO Y RECIBE SU PRIMER PERMISO POR PARTE DE LA CRE PARA GENERAR ENERGÍA ELÉCTRICA. **ECONOMÍA / PÁG. 6**

FOCOS

Negociación. La venta de la mayoría de los activos de Iberdrola en México incluye 12 plantas de ciclo combinado, así como una planta eólica, que suman una capacidad total en el país de 8 mil 500 MW.

Renovable. La CRE dio 'luz verde' a Iberdrola para que genere energía eólica en San Felipe, Guanajuato.

Estructura. Hacienda explicó que la CFE puede organizar mejor sus compras de gas y su internamiento a territorio nacional.

mayoritaria del Fondo Nacional de Infraestructura de México (Fonadin) y con financiamiento de la banca privada.

Iberdrola México todavía conservará 13 plantas en el país enfocadas en proyectos renovables, lo que le permitirá seguir incrementando sus activos eólicos y solares en los próximos años. "La compañía española aún cuenta en el país con una cartera de 6 mil MW de proyectos renovables para asegurar energía a sus clientes privados", detalló Iberdrola.

Los más de 400 empleados que laboran en las instalaciones también pasarán a formar parte del fideicomiso liderado y gestionado por MIP.

Al respecto, la Secretaría de Hacienda (SHCP) señaló que esta acción da certeza legal al objetivo de la actual administración de recuperar el porcentaje de la generación de electricidad que permita restablecer la soberanía energética, así como fortalecer las economías internas de la CFE.

"Esto le facilitará a CFE el acceso al mercado del noreste de 6 por ciento, antes de la operación, a 49 por ciento con esta transacción, en donde había perdido participación y donde se encuentran los clientes de más alto crecimiento", explicó Hacienda en un comunicado.

CONCRETAN OPERACIÓN

Cierran venta de 55% de activos de Iberdrola

HÉCTOR USLA
husla@elfinanciero.com.mx

Iberdrola concretó la venta del 55 por ciento de su negocio en México por un monto de 6 mil millones de dólares. Apenas el pasado 9 de junio, la empresa española recibió por parte de la Comisión Reguladora de Energía (CRE) su primer permiso

para generar energía eléctrica en lo que va del sexenio del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Se detalló que la compra de las 13 plantas de energía eléctrica incluidas en el acuerdo se realizó a través del fideicomiso Mexico Infrastructure Partners (MIP), quien a su vez utilizó un vehículo de inversión nacional con participación